

## **Erster Karlsberg Elfer Cup im Rahmen des Sportfest des SV Steinberg-Deckenhardt**

Am Freitag den 13.07.2012 um 17.30h wird das Sportfest des SV Steinberg Deckenhardt mit der Begegnung der Betriebsmannschaften von HIL- St.Wendel gegen Hörmann- Freisen eröffnet, im Anschluss (18.30h) treffen die beiden Teams der SG Gronig/Oberthal und Wolfersweiler aufeinander. Die Partie SV Grügelborn - SV Namborn (19.50h) bildet den sportlichen Abschluss am Freitagabend und wir hoffen auf spannende Spiele und ein gemütliches Beisammensein.

Am Samstag 14. Juli 2012 veranstaltet die SG Steinberg-Deckenhardt Walhausen den 1. Karlsberg Elfer Cup. Im Rahmen dieses Turniers werden die ersten Saarlandmeisterschaften im Elfmeterschießen auf der Sportanlage in Steinberg-Deckenhardt ausgetragen. Neben Sport, Spiel und Spaß soll der „Gute Zweck“ im Mittelpunkt dieser Veranstaltung stehen. Zusammen mit der Stefan-Morsch-Stiftung wollen wir möglichst viele potenzielle Lebensretter finden. Die Stefan-Morsch-Stiftung ist seit mehr als 25 Jahren Vorreiter auf dem Gebiet „Hilfe für Leukämie- und Tumorkranke“. Sie ist Mitglied der Stiftung Knochenmark- und Stammzellspende Deutschland (SKD). Fast täglich werden Stammzell- oder Knochenmarkspender aus der stiftungseigenen Datei von ca. 380.000 potenziellen Lebensrettern weltweit vermittelt. Bei unserer gemeinsamen Typisierungsaktion vor Ort können alle gesunden Menschen zwischen 18 und 50 Jahren (ab 16 Jahren mit Einverständnis der Eltern) Stammzell- oder Knochenmarkspender werden. Schon wenige Milliliter Blut reichen aus, um als potenzielle Spender registriert zu werden. Mit einem kleinen „Piekser“ können Sie zum Lebensretter werden!

Der 1. Karlsberg-Elfer-Cup ist das „Neue Fun-Event“ im Saarland! Mitmachen kann jeder von 14 bis 114 Jahren, der sich zutraut einen Elfmeter zu Schießen. Jede Mannschaft besteht aus fünf Schützen und einem Torwart. Die Teilnahmegebühr beträgt 20 € je Mannschaft. Der Anmeldeschluss ist bis zum 13. Juli 2012 verlängert, man kann also sozusagen „Last Minute“ dabei sein. Es werden Preisgelder in Höhe von mehr als 650 € ausgespielt. In der Vorrunde schießen die Mannschaften in Gruppen gegeneinander. Die Gruppenbesten setzen

dann den Wettbewerb im KO-Modus bis zum Endspiel fort. Neben den eigentlichen Turniermannschaften freuen wir uns über mehrere Prominentenmannschaften u. a. stellen die Landtagsfraktionen der SPD und CDU ihre Mannschaften! Wir freuen uns außerdem über evt. Überraschungsschützen (Ex-Fußball Profis). Mitmachen kann jeder, der einen Elfmeter schießen kann, ob Hobby-, Theken-, Betriebs- oder Vereinsmannschaft. Für unsere kleinen Elfmeterschützen ist auch gesorgt, in einer Hüpfburg können sich die Kleinen nach Herzenslust austoben und sich beim Kinderschminken „stylen“ lassen. Ein Siebenmeterschießen für die Kleinen nach dem Motto „dabei sein ist alles“ soll den Nachwuchs der Elfmeterschützen sichern. Mit Kaffee und Kuchen ist der Familientag am 14. Juli in Steinberg-Deckenhardt einen Besuch wert und eine runde Sache!

Am Abend geht die Party dann erst richtig los, mit einer Cocktail-Bar und Live-Musik mit der Band „Nightlife“ wird gefeiert bis in den Morgen!

Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, so schnell als möglich anmelden.

Wir freuen uns über viele Anmeldungen, da Sport und gesellschaftliches Engagement untrennbar zusammenhängen und grundlegende Pfeiler unserer Gesellschaft darstellen. Dies wollen wir im Rahmen des 1. Karlsberg-Elfer-Cup vereinen.

Unter [www.sgsteinbergwalhausen.de](http://www.sgsteinbergwalhausen.de) (oder 0152/06769159) können die Mannschaften gemeldet werden und unter [www.stefan-morsch-stiftung.de](http://www.stefan-morsch-stiftung.de) finden Sie alle Informationen rund um die Stiftung.

Also worauf noch warten, anmelden ..., Elfmeterschießen... und typisieren lassen ... und vielleicht Lebensretter werden.

Denn jeder Schuss ist ein Treffer für die Stefan-Morsch-Stiftung, und wird mit einem symbolischen Geldbetrag gefördert.

Am Sonntag wird das Sportfest ab 13.30h fortgesetzt.

Die Damenmannschaften der SG Steinberg/Walhausen, SG Peterberg,

SG Bostalsee und des FC Niederkirchen ermitteln in einem Turnier den Sieger.

Um 16.30 stehen sich im Nachbarschaftsduell die Mannschaften unserer Freunde aus Gudesweiler und Bliesen gegenüber. Das Spiel der SG SteinbergD./Walhausen gegen VFB Theley (18.00h) bildet den Abschluss des Sportfestes und wir hoffen das wir anschließend bei gekühltem Bier und schönem Wetter gemeinsam mit unseren Gästen über die schönste Nebensache der Welt und andere Themen fachsimpeln können. In diesem Sinne ein herzliches Willkommen an unsere Gäste aus nah und fern.

Für Speis und Trank ist natürlich, nach Steinberger Sitte, bestens gesorgt.